

PARAISANT LE DIMANCHE



à N. 12 de PARIS  
à N. 12 de BRUXELLES  
à N. de LONDRES  
à N. de TOURCOING

**DUNKERQUE**  
(D'Port de France)

**MONITEUR DES VILLES DE:**  
**MALO-LES-BAINS**  
(La plus sûre et la plus belle des Plages)

**ROSENDAEL**  
(La Vallée des Rues)

à N. 39 d'OSTENDE  
à N. 40 de BRUXELLES  
à N. 16 de LILLE  
à N. 12 de ROUBAIX

PUBLICITÉ:  
Amand TURCK

DIRECTION ET ADMINISTRATION:

**5, Rue des Sœurs-Blanches, 5**

GÉRANT:  
Maurice CHAGNON

CHRONIQUE DE JUN

**A L'ÉTÉ !**

Nous sommes entrés en été depuis vendredi dernier 21 Juin. Dunkerque, journal de l'Est se devait de saluer son patronne et de lui exposer les desiderata de ses nombreux lecteurs. Eté que chanteront les poètes du monde entier, depuis que le monde est monde, sous projets aux commerçants dunkerquois, malouins et rosendaelliens qui se sont mis en frais pour toi, sous accueillante aux villégiaturants qui se sont embarqués sur des railways loirains pour venir en notre Flandre faire une cure d'air marin. Air pour les uns et les autres le sourire de la Joconde, cette étoile filante et n'oublie pas que M. René Fichaux pour ses fêtes dunkerquoises, M. Picard pour ses courses hippiques et M. François pour son exposition, comptent de la façon la plus formelle sur ta collaboration.

L'été de 1912 serait un monstre d'ingratitude s'il ne s'avisait pas de savoir gré à nos pourvoyeurs officiels de fêtes de leur activité et de leur ingéniosité. En voulez-vous des fêtes ? on en a mis tous les clous du calendrier et dans tous les coins de Dunkerque et de Malo-les-Bains. Il y en a tant et tant que leur nomenclature ferait étaler les composeurs de nos amis les typos et les colonnes de DUNKERQUE L'ÉTÉ qui ne sont pas des colonnes d'Illérent, mais de fragiles colonnettes. An hasard de la fourchette du reporter, je pique tout d'abord dans l'assiette des festivités les belles réjouissances que M. René Fichaux et ses collaborateurs de la Commission Municipale instaurent au Parc de la Marine. Elles seront au premier rang des fêtes de la saison et nous comprenons tout l'enthousiasme avec lequel la dernière souscription a été accueillie. Songez donc ! pour six francs tout souscripteur aura droit d'assister à tous les bals et à toutes les fêtes de nuit organisés, non seulement par la Société des Fêtes, mais encore par toutes les ardentes sociétés, et si la souscription le désire il pourra emmener à son bras gracieusement, une femme gracieuse et nos Dunkerquoises le sont toutes. Je ne parle pas de la Kermesse que la Municipalité a préparée avec un soin tout particulier et qui mettra la ville en joie.

Faut-il parler des fêtes acrobatiques auxquelles pensent déjà notre sympathique et savant M. Pesquet et ses jeunes et ardents disciples ? Les fêtes nautiques que les belles après-midi athlétiques du Stade Dunkerquois, les meetings harmoniques et harmonieux du festival permanent de Malo, et enfin pour couronner le tout les deux grandes réunions hippiques des 15 et 18 Août, qui draineront toute notre clientèle estivale sur le tapis vert des Glacis.

L'Exposition rayonnera sur notre Été

de 1912. Ses portes s'ouvriront demain dimanche et si t'ou n'est pas encore à l'imprêt s, si les pluies et les vents de la première quinzaine de Juin ont gêné grandement les travaux d'aménagement tout sera parachevé dans une quinzaine et il ne manquera rien en juillet, l'époque où le Grand Prix de Paris étant couru, les Vacances libérales ouvriront leurs Echelles pour laisser passer le flot

des touristes et les baigneurs. Eh, les Étés nous attendons ton soleil, ton soleil aux couleurs d'or fauve, d'or rutilant car c'est avec les rayons que nous ans les commerçants de Dunkerque et Malo fabriqueront les beaux lousis d'or destinés à les payer de leur labeur, de leur ingéniosité et de leur hospitalité qui font leur renommée !

SUMMER.

M. Dervilly est né à Marseille. Dès ses premières débuts, il fut l'emploi de jeune 1<sup>er</sup> rôle sur les scènes les plus importantes, notamment à Marseille, St-Etienne, Lyon, Nice, etc. En 1888, nous le trouvons comme régisseur général au théâtre Royal d'Albènes et ensuite comme directeur d'Avallencien et à Cambrai où il reste trois ans. De là, il passe comme administrateur du Casino de Plombières, puis comme directeur du Grand Théâtre de Constantine, (saison 1893-94), et au théâtre de Caen pendant deux ans.

En 1898, le théâtre de Mons ferme ses portes pleine saison, mais M. Dervilly se donne la tâche pénible de remonter ce théâtre tombé, pendant courageusement en menant les rôles de la direction et terminant la saison de la façon la plus brillante. La saison suivante il retourne à Caen, puis, pendant trois années consécutives, dirige le théâtre de Troyes.

Va ensuite, toujours comme directeur, au théâtre d'Argoulme, où il reste deux années, et retourne de nouveau à Troyes. Prend la direction du théâtre du Pavillon de Flore, de Liège, où il reste deux ans. Depuis trois années dirige, en saison de Pâques, le théâtre de la Rochelle.

Tous ces états de services directoriaux suffisent pour classer un homme de théâtre. Ils sont cependant effacés par les états de services de M. Dervilly au Kursaal de Dunkerque. L'année 1912 est la dix-huitième que le sympathique directeur passe au milieu de nos et c'est dans ce poste qu'il s'est plu à déployer ses grandes et incontestables qualités. Jamais troupe estivale se fut composée avec plus de soin. Ah ! si Dunkerque avait pour son théâtre un directeur comme M. Dervilly, point besoin ne serait de recourir à ces odieux débus d'artistes, à ce vote des abonnés, réste d'une barbarie d'un autre âge, qui assimile les chanteurs et les comédiens à des martyrs qui s'exposent à la dent des fauves et qui font que les premières représentations sont le plus souvent au-dessous de tout, les artistes étant en proie de la plante des pieds à la racine des cheveux à la folie. Bu trac le plus fou et le plus déprimant.

Avec M. Dervilly, point de médiocres, point de non-valleurs. Chaque artiste est à sa place.



M. A. DERVILLY O  
Directeur Artistique du Kursaal

Ceux de premier plan sont toujours excellents, et ceux de second plan toujours honnêtes et probes.

Et ce directeur zélé à qui MM. Enz et Cartier ont toujours donné carte blanche ne s'amuse pas à décrocher des pensionnaires au pied levé, en cinq sec, après une station d'un quart d'heure dans les salles de répétition des agences. Il va les recruter sur le théâtre même de leurs opérations lyriques ou dramatiques. Pendant l'hiver on le voit arriver au contrôle du théâtre de Bordeaux, de Toulouse, de Marseille ou de Lyon. Ici il est à la chasse d'un ténor, là d'une première chanteuse. Ailleurs, c'est son baryton, sa basse ou sa ducagon qu'il veut découvrir. Et ce bon chasseur de talent découvre toujours. M. Dervilly n'est pas seulement un explorateur heureux, c'est un dionoteur. Dans les articles en herbe, n'ayant encore obtenu aucun succès, il voit souvent le musicus qui a manqué, dans le gosier, s'il n'est permis de faire cette inattendue alliance de mots. Alors il ressent la joie de l'amatour qui a mis la main sur une prise

rare et l'objet de son choix peut être certain de ne pas rester en chemin. Quant ce pas M. Dervilly qui a découvert Jobert, lors de ses débats et qui a certainement contribué à faire de cet artiste intelligent et supérieurement doué, un de meilleurs ténors des grandes scènes provinciales ? Nombreux sont les artistes pour qui le Kursaal a été le salon d'attente des beaux engagements fructueux sous à l'Opéra-Comique, soit à Covent-Garden, soit à la Monnaie.

M. Dervilly est encore un metteur en scène incomparable. Avec les petits moyens — entendons non les moyens financiers, car MM. Enz et Cartier lui ouvrent leur bourse toute grande, — mais les moyens architecturaux — dont il dispose, il sait faire des merveilles. Vous rappelez-vous la mise en scène de « Mme Butterfly », du « Chénouan » et de « L'Attaque du Moulin » ? La décors n'est pas seulement adéquat à la pièce mais encore le mouvement, l'action.

M. Dervilly qui se fit jadis son nom comme jeune premier est un guide précieux pour ses artistes, et les pièces montées par lui sont délicieuses au goût, comme les gâteaux du même nom.

Il me reste à peine assez de place pour dire que l'homme privé est aussi sympathique que l'homme de théâtre. MM. Enz et Cartier qui sont les plus aimables des directeurs ne paraissent pas vouloir choisir un collaborateur plus ressemblant à leur image. Et ils n'ont pas à se repentir de leur choix.

M. Dervilly est Officier d'Académie depuis l'année dernière. Il aurait pu l'être depuis bien longtemps, mais ce modeste et si gentil homme a la petite fleur violette, sans doute pour faire comme tout le monde.

ESCAMILLO

**La Traversée de Dunkerque à la Nage**

**Un touyou intéressant**

Nous avons entendu dire, en Ville, comme beaucoup de nos lecteurs, que des femmes allaient concourir dans l'épreuve de la « Traversée de Dunkerque à la Nage » organisée par notre confrère *Dunkerque-Sports* et qui doit avoir lieu le 11 juillet prochain. Afin de pouvoir confirmer ou démentir ce bruit, nous sommes allés aux informations. Il est bien vrai qu'ayant entendu parler de succès retentissant de l'épreuve de 1911, des « nageuses » ont adressé leur adhésion aux organisateurs. Elles sont déjà dix.

Nous devons ajouter que les engagements des nageurs parviennent en très grand nombre et que les prix seront, par conséquent, fort élevés. — A. B.

**LES BALS DU PARC DE LA MERINE**

De nouvelles modifications viennent d'être apportées à l'éclairage du Parc de la Merine. L'éclairage au gaz du kiosque à musique vient d'être transformé en éclairage électrique d'une puissance de trois mille bougies.

Nous espérons que le temps doux bien se mettre de la partie afin que les Bals de la Merine obtiennent un grand succès. Les Dunkerquois s'y rendront tous car ils connaissent, de longue date, les magnifiques fêtes de nuit qui sont offertes par la Société des Fêtes de Bienfaisance. — A. B.



# Oui mais ! LES DEUX NÈGRES

2, Rue de l'Église

habille mieux

Grande Course et Carroussel Véloépique organisés par les Sociétés « Le Bicycle Club Dunkerquois » et le « Cyclo Club Majestic », les marchands de cycles de Dunkerque, avec le concours de la Municipalité, (500 francs de prix en espèces).

Course de 75 kilomètres. A 9 heures. Réunion et inscription des concurrents. Place Jean-Bart. A 9 h. 15, départ route de Bergues.

Carroussel. Inscription et Réunion des cyclistes à 8 heures, à l'Hôtel des Pompiers. A 8 heures, Départ et départ sur les principales rues de la ville. A 8 h. 45 heures, à l'Hôtel de Ville, distribution officielle des prix aux vainqueurs de la grande course du matin.

Vers 5 heures. Arrivée du cortège Place Jean-Bart. Concours de bicyclettes fleuries. Concours divers. Carrousel aux anneaux.

Quai de Marlyck. Concours Jeu de Bouches Lillois, les trois jours de la Kermesse.

Grand Bal au Parc de la Marine; Bal à la Halle; Bal gratuit en Basse Ville; Bal à l'Aléanti.

**Emplacements des principaux établissements**

Place de la République... Foire marchande; Carrousel Lapere-Lagae; Carrousel Quarecrot; Friture Leflès; Tirs, Tournants, Loteries, Jeux divers.

Place d'Abbondance... Balançoires Yves Boursier; Loterie des Jeux d'anneaux; Marché aux; Mammifère aquatique; Delacravé.

Place Jeanne d'Arc... La Rose Joyeuse; Lapere-Lagae; Cinéma-topographie; Photographes, jeux, Loteries, etc.

Place du Palais-de-Justice... Musée d'Anatomie; L. Bigot.

Place du Marché-au-Poisson... Vélos Cousin; Tirs et Tournant Debrayne.

**UN DIRIGEABLE A DUNKERQUE**

Dimanche après-midi, vers 2 heures, le dirigeable « Clément-Hayard » passera au-dessus de Dunkerque.

**MALO-LES-BAINS**

Dimanche 23 Juin, à 4 heures 1/2, place Turenne. Concert par la Fanfare de Loury (Loiret). Programme :

1. Les Cadets d'Autriche, 2. Eon, 3. Mon seul Amour, 4. Zampa, 5. Gracieux Sourire.

Concert par la Musique Municipale de Montreux (Suisse). Programme :

1. Sparmint, allegro, Turine, 2. Sélection sur Mireille, Gounod; 3. L'Arlesienne, tantale, Bruni; 4. Fantaisie sur Lakmé, Bouché; 5. Ohé, ohé, Hop là! valse, Bode.

Lundi 24 Juin, à midi, place Turenne, Concert par la Fanfare de Loury (Loiret). Programme :

1. En l'espe, 2. l'Africaine, 3. Ouverture Symphonique, 4. Faust, 5. Conde.

On trouvera au Café de Commerce, Edmond Steiner, propriétaire, des consommations de premier choix et Bières en bouteilles. Chambres pour Voyageurs.

## La Vie Sportive

### COURSE A PIED

**L'Épreuve « Dunkerque-Sports »**  
L'O-S. de la Vallée-Heurseule entre la victoire de Félix, Aubrecht, adjoint au vainqueur d'équipe.

Malgré le mauvais temps dont nos fimes gratifiées dimanche dernier, l'annuel « Dunkerque-Sports » s'est couru avec gros succès.

Des 3 heures, un nombreux public stationné sur la Place du Kursaal. On y remarque MM. Fichaux, l'actif Président de la Commission des Fêtes, Aubrecht, adjoint au Maire de Malo, Président de l'U. S. M. B.; Baurain, Vice-Président du Stade; Ancelin, Président du S. C. St-Polais, etc.

A 3 h. 50 exactement, M. Paul Cappellet, faisant l'office de starter, donne le signal du départ. 83 coureurs sont sur les rangs. Aussitôt les pelotons s'ébranlent dans un ordre parfait et, malgré une vive allure, s'écroulent difficilement.

Néanmoins, au passage de la rue Chochois de la Vallée-Heurseule et Magniez de Calais, sont ensemble, nettement détachés des autres, la lutte véritablement cinématographique, continue pendant toute la dernière boucle entre les deux leaders. Finalement, c'est Chochois qui prend le meilleur et franchit le premier. La ligne d'arrivée aux acclamations enthousiastes d'un public de plus en plus sportif. Le calaisien suit de très près et prend la seconde place à 20 mètres du premier. Il est également vainqueur.

Bravo Chochois ! Bravo Magniez ! Puis les arrivées se succèdent sans interruption, donnant parfois lieu à des embarras superbes.

Le premier des locaux, Victor Heenebert du Stade, rentre sixième et est très félicité pour sa belle course.

Arrivent dans l'ordre : 3e, Vantornout, U. S. Vallée-Heurseule; 4e, J.-B. Pichon, U. S. A., Marquis; 5e, Jennequin, U. S. V. H. 6e, V. Heenebert, S. D.; 7e, Hilde, U. S. Calais; 8e, Polver, U. A. M.; 9e, Poinc, U. S. C.; 10e, Marin, U. A. M., etc.

Le premier St-Polais, Delalonde, quoique ayant tombé au départ et s'étant bessé au genou, est 20e, le premier Malouin, Louis Legros, est 22e.

L'Union Sportive de la Vallée-Heurseule, débout la course de « Dunkerque-Sports » pour 1912, et avec 45 points, inscrit son nom au glorieux palmarès après l'U. S. de Malo (1009); l'U. S. de Calais, (1010); le S. C. de Calais (1911).

L'U. S. de Calais, est deuxième avec 40 points; 3e, U. A. Marquis, 38; 4e, Stade Dunkerque, 36; 5e, S. C. St-Polais; 6e, U. S. de Malo; 7e, C. S. de Watten; 8e, U. S. de Boulogne.

Le S. C. St-Polais a droit à une mention spéciale. Son équipe, la plus jeune de toutes

aucun des coureurs n'atteignant 17 ans), se classe très honorablement sur sa première course interclubs. Le plus jeune pédiste étant Félix, de St-Pol, qui n'est âgé que de 14 ans.

Il terminera le parcours dans un temps excellent pour un début, et a droit de ce fait, à de sincères félicitations.

N'oublions pas dans nos diages le Stade Dunkerquois, l'équipe locale, qui voit de plus son champion sportif, Gauthron, prendre la première place dans les 100 mètres et les 400 mètres courus pendant la grande épreuve.

L'U. S. de Malo défendit très courageusement une chance, bien faible pourtant. Elle assuma de plus la responsabilité d'une lourde organisation et s'en tira tout à son honneur.

Terminons en félicitant notre confrère « Dunkerque-Sports » pour le magnifique résultat obtenu par sa 4e annuelle: c'est un encouragement à faire encore mieux pour l'avenir. Ses actifs dirigeants, nos amis Paul Cappellet et Jean Dewailly, véritables pionniers du sport dans notre région, peuvent être satisfaits. Après leurs semelles, la raclette est venue et a dépassé toutes les espérances. Tant mieux ! leurs efforts ont été couronnés et ce n'est que justice !

Et maintenant, à l'année prochaine, pour un nouveau et, si possible, encore plus brillant succès. G. DEC.

### AL STADE DUNKERQUOIS

Aujourd'hui, dimanche, à l'occasion de la Kermesse, grande fête sportive au Stade Dunkerquois. Au programme, notons le matin une course de 400 mètres plats, le lancement du disque, le saut à la perche et le saut en longueur sans élan. Ces épreuves commenceront à 10 heures.

L'après-midi, à partir de 3 heures 15, 100 mètres plats, 5000 mètres plats, et grand match de foot-ball. Le « great event » de la journée sera le grand challenge du Stade consistant en un 2.000 mètres relais par équipes de cinq coureurs, avec relais fixes tous les 200 mètres.

Plusieurs sociétés sont engagées et cette fête obtiendra certainement un gros succès. L'entrée sera libre. — G. D.

### An Sporting-Club St. Polois

Dans sa dernière réunion, le comité de cette jeune mais déjà si active société sportive a été formé comme suit :

Président : M. Ancelin; Vice-Présidents : MM. A. Obert et Ballois; Secrétaire-Général : M. Duflot; Secrétaire-Adjoint : M. Dekoster; Trésorier : M. Vandenberghe; Trésorier-adjoint : M. L. Fernon; Défenseur du Règlement : M. H. Marquilly; Chef de matériel : M. G. Decrap; Commissaire : M. J. 92.

Nos félicitations aux nouveaux promus

MM. Obert, Duflot, Vandenberghe et Decrap. Avec leurs dévoués camarades, ils travaillent au développement continué de leur club. — D. J.

**L'Habne le plus chic mal cravaté perd son élégance.**

L'homme élégant achète ses cravates chez « BENOT »

### YACHTING

Nous sommes heureux d'apprendre à nos lecteurs que le « Yachting du Nord » vient de décider d'organiser pour le Dimanche 25 Aout prochain, une après-midi de courses de yachts modèles.

Dans le but d'encourager tous les Amateurs du Sport de la navigation à voir, le Comité a décidé, pour cette année, qu'aucune formule de fauge ne serait appliquée au cours de cette réunion.

La liberté la plus complète sera laissée aux concurrents quant à la forme des modèles et au service. Seule, la longueur des bateaux servira de base pour le classement qui se fera en trois séries, savoir : de 0 m. 50 à 0 m. 60, 0 m. 61 à 0 m. 80 et 0 m. 81 à 1 mètre (longueur prise de l'étrave au contre-pend).

La réunion comprendra aussi une course de « petits modèles » (0, 25). Les demandes d'inscription accompagnées du droit d'entrée devront porter : le nom du modèle-yacht la longueur; le nom et adresse du propriétaire.

Une exposition obligatoire des modèles inscrits sera organisée quelques jours avant les régates.

Un avant programme sera établi sous peu. Il indiquera l'emplacement sur lequel les Organisateurs auront fait leur choix.

Les demandes d'inscription s'adresser au Président du « Yachting du Nord », Monsieur A. Balisen, rue du Lion d'or n° 29 à Dunkerque.

Nul doute que nombre de nos concitoyens se mettront à l'œuvre dès aujourd'hui pour pouvoir présenter un Model-Yacht à ce concours qui promet d'être des plus intéressants.

Nous savons déjà qu'une dizaine de « Modèles » de Gabaerts différents sont en cours d'essai.

On peut donc déduire que la lutte ne manquera pas d'être chaude le 25 Aout prochain.

Pour simplifier les recherches, nous donnons ci-dessous les caractéristiques des Modèles d'après la « Coupe de France » qui se courra sous les auspices de la Ligue Nautique Française, dont le V. du N. se propose d'adopter le Règlement dans l'avenir :

Longueur maximum, un mètre de l'étrave à l'arrière du Contre-pend.

Le porteur complet du bateau ne doit pas être supérieur à la longueur. — Pour la voile, la somme obtenue en ajoutant la longueur de la base de la voile à la plus grande hauteur, ne doit pas être supérieure à trois fois la longueur du bateau.

**ACHAT L'OR**  
4, Place de la République -- DUNKERQUE  
MAISON DE CONFIANCE - ATELIER DE RÉPARATIONS - PRIX-FIXE  
Une Prime est offerte à tout acheteur de 5 Francs

**AUX ARMES D'ESPAGNE**  
HALLES DE MALO-LES-BAINS 71/72  
Maison Jean Mauro  
2 et 4, Place Turenne -- près de l'Église  
Gros et Détail -- Vente directe du Producteur au Consommateur -- Maison recommandée pour la supériorité de ses Vins.  
Après un de quelques articles : *Produits d'Espagne et du Midi* : Fleurs, Fruits, Pruniers, Légumes, Œufs, Vins ordinaires, Vins fins d'Espagne, Liqueurs de marque, Spiritueux et Champagnes extra, Vinaigre pur vin, Conserves et Fromages, Œufs frais et Volailles vivantes et Rôtisseries -- Arrivages tous les jours.  
LIVRAISON A DOMICILE

**EDEN-CONCERT**  
3, Place d'Armes -- Dunkerque  
PETIT CASINO,  
Dunkerque -- Plage  
Direction : H. LAURETTE -- THEODOROS -- Administrateur  
PETIT-CASINO : Tous les jours, Matinée à 3 heures, Soirée à 8 h. 1/2. Les Dimanches et Fêtes, Matinée à 4 heures.  
EDEN-CONCERT : Tous les jours, Soirée à 8 h. 1/2. Orchestre symphonique, sous la direction de M. Vœvart.  
Au Cinéma : Les dernières nouveautés de Pathé Frères.

Troupe de fer ordre : MM. Gals, comique griné; Piras, comique typique; Besmer, chanteur à voix; Mmes Jane Tyliane, diseuse; L. Luce, Valmont, chanteuse de genre; Léa Neville, diseuse à voix -- Gros Succès.  
T. D.  
Si vous voulez être servi de confiance et à bon marché adressez-vous à la Maison  
**PAUL CORBU**  
Draperies, Nouveautés et Tissus  
garantis intouchables  
Ne pas confondre, avec le magasin le prénom  
**Paul Corbu** -- Thévenot, Dunkerque  
Spécialité pour Deuil -- Maison de confiance

**Grande Epicerie de Paris**  
la plus importante de Malo  
Confiserie - Dessert - Primeurs  
Champagnes - Produits exotiques, Marques  
**A. BAUDET**  
63, Avenue Bel-Air. 63  
MALO-LES-BAINS  
**A VENDRE étages MAISONS à louer** 4/5 Malo-les-Bains.  
Prix très avantageux. -- S'adresser au bureau du journal.

**Aux Nouveautés Parisiennes**  
4, Rue de l'Église  
MODES, FOURNITURES pour MODES  
**CHAPEAUX RÉCLAME**  
4, 90 -- 9, 90 -- au-dessus  
**LES MEILLEURS VINS SE TROUVENT « AUX CAVES DE FRANCE » 15, RUE DES BASSINS - DUNKERQUE**

**TOUS LES DIMANCHES**  
au **PETIT CASINO** chez **LEURETTE**  
ancien Etablissement DEUDON  
**CONCERT - CINEMA** (Voies spéciales de la Maison Pathé)

**BRASSERIE**  
**MAINGREBEN YACHTING PROPS**  
Jules TORRIS Succ<sup>r</sup>  
122, Rue Nationale - ROSENDAEL  
Téléphone 201  
Imprimerie Spéciale de Dunkerque-L'Éto  
5, rue des Sœurs-Blanches

